

Le président de la Bolivie met en exergue le programme dont bénéficient les mères et les enfants



La Paz, 28 mai (RHC)-Le président de la Bolivie, Evo Morales, a relevé que plus de 2 millions de mères et d'enfants ont bénéficié ces 10 dernières années du Bon Juana Azurduy, une stimulation financière et de produits alimentaires pour garantir leur santé.

Au cours d'un meeting dans la ville de Villarroel pour rappeler le début de l'application de ce programme social créé en 2009, Evo Morales a indiqué que la remise de ce bon aux femmes enceintes dépend d'une condition logique en leur faveur : elles doivent faire l'objet de quatre examens médicaux avant l'accouchement qui doit avoir lieu en milieu hospitalier et d'un examen au moins après la naissance de l'enfant.

Le chef d'état bolivien a rappelé qu'il s'agit d'une initiative du gouvernement à l'occasion de la Fête des Mères dans ce pays andin dans le but de réduire la mortalité des mères et des enfants et la malnutrition chronique chez les moins de deux ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/191939-le-president-de-la-bolivie-met-en-exergue-le-programme-dont-beneficient-les-meres-et-les-enfants>



Radio Habana Cuba